



Palestinos: Israel mata a 18 menores en nuevo ataque contra Rafah

Guerra. De los menores, 17 eran de una misma familia; entre las víctimas había una mujer embarazada, cuyo bebé sobrevivió

AP
RAFAH

Ataques israelíes sobre la ciudad de Rafah, en el sur de Gaza, dejaron 22 personas muertas durante la noche del sábado, 18 de ellas niños, confirmaron autoridades.

La primera agresión mató a un hombre, su esposa y su hijo de tres años, según el Hospital Kuwaití, que recibió los cuerpos. La mujer estaba embarazada y los médicos lograron salvar al bebé.

La segunda acometida ultimó a 17 niños y dos mujeres, todos de la misma familia, según reportes hospitalarios. Mohammed al-Beheiri dijo que su hija, Rasha, y sus seis hijos, el menor de 18 meses, estaban entre los fallecidos.

La guerra entre Israel y Hamás ha matado a más de 34 mil palestinos, la gran mayoría de ellos mujeres y niños, ha devastado las dos ciudades más grandes de Gaza y dejado una destrucción generalizada en todo el territorio. Además, 80 por ciento de la población ha huido de sus hogares a otras partes del enclave costero, que según los expertos está al borde de la hambruna.

El estado hebreo ha realizado bombardeos casi diarios sobre Rafah, donde se ha refugiado más de la mitad de los 2.3 millones de habitantes de Gaza ante los combates en otros lugares del asediado territorio.

Israel también ha prometido llevar su ofensiva terrestre a la ciudad fronteriza con Egipto pese a las peticiones internacionales para pedir moderación, también llegadas de Estados Unidos.

El conflicto, que ahora está en su séptimo mes, ha provocado choques regionales que enfrentan a los gobiernos de Benjamín Netanyahu y Joe Biden contra Irán y milicias aliadas en todo Oriente Medio.

Las tensiones también se han disparado en la Cisjordania ocupada en Israel. El ejército sionista

dijo que sus tropas habían “neutralizado” el domingo por la mañana a dos palestinos que atacaron un control de seguridad con un cuchillo y un arma de fuego cerca de la localidad de Hebrón. El Ministerio de Salud palestino informó que los dos fallecieron tenían 18 y 19 años y eran de la misma familia.

En tanto, la Cámara de Representantes de Estados Unidos aprobó el sábado un paquete de 26 mil millones de dólares, que incluye unos 9 mil millones en asistencia humanitaria para Gaza. —

Votan en referendo.

Avalan ecuatorianos plan Bukele contra narco

Los ecuatorianos avalaron por mayoría el referendo y la consulta popular que permitirán modificar la Constitución y algunas otras normas para endurecer la lucha contra el crimen organizado, similar al aplicado en El Salvador por el gobierno de Nayib Bukele. La lideresa del Consejo Nacional Electora, Diana Atamaint, anunció que hubo un tendencia favorable a las nueve preguntas sobre seguridad, aunque precisó

que los electores rechazaron dos cuestionamientos, uno relacionado con someter al arbitraje internacional las diferencias con empresa internacionales y otro para modificar el código laboral y permitir contratos por horas. Los resultados son un respaldo para el mandato del presidente Daniel Noboa, quien propuso las preguntas en un intento de buscar el respaldo legal para continuar su lucha contra las pandillas.



Un hombre llora abrazando el cadáver de uno de los menores fallecidos. REUTERS